ANDALUCÍA EN EL GOLDEN RACE

El día cinco de octubre pasamos un día de colombofilia en el Derby Golden Race (Portugal), la suelta fue aplazada la semana anterior. Este Derby es el que más premios da de la península Ibérica; hay que destacar una alta participación Internacional, 21 países, la mayor participación es de Alemania.

Los colombófilos andaluces provenían de distintas provincias como: Cádiz, (Club la Janda, hnos. García Trujillo, Antonio Aragón, Juan Diego Ureba, Javier Gutiérrez, Juan Trujillo, Jorge Ruiz, Antonio Leal, Mariano Villalba (Derby de Andalucía), Gonzalo Valero y familia), Málaga, (Paco Laurin (Derby el Torcal), José M. Berrocal, Camacho), Granada, (José Luis Ruiz Olivares), Sevilla (Manuel Reina y señora, Alberto Jiménez, Busein y Juan "Cochino" y un Servidor; Manuel Ávila).



Colombófilos andaluces asistentes al Golden Race 2013.

Resultados: los dos primeros colombófilos españoles fueron andaluces, Pedro Velazquez (Equipo Derby Costa del Sol) 23° y 2° As Paloma y Gonzalo Valero 46° y 10° As Paloma, también la 101ª, José Luis Ruiz Olivares 65ª.



Pantalla para resultados, aparece Rogelio Germano (Manager del Golden Race).

En definitiva todos ganamos, por que pasamos un buen día de colombofilia.

Fotos Cortesía del Derby de Andalucía y Derby El torcal.

Manuel Ávila Arrebola